



雀宮中だより

第 1 号

令和7年 4月25日 (金)

発行責任者 金橋由美子

令和7年度が始まりました

今年度新たに15名の教職員が着任しました。始業式では、2,3年生に「雀中全員 ボランティア」の思いやり精神で、思いやりの心を言葉や行動で表してほしい、と話をしました。

また、4月9日(水)入学式が挙行され、新入生163名が入学しました。ご来賓のPTA会長様、宇都宮市議会議員様、地域協議会員様を始め、新入生保護者の皆様、在校生が見守る中、厳粛に実施することができました。新入生は緊張した面持ちでしたが、代表あいさつや対面式では、立派な態度で述べていました。新入生が中学校のリズムに慣れ、楽しく明るい学校生活となるよう応援をしています。

緊張の入学式	新入生誓いの言葉	在校生歓迎の言葉	対面式
			

令和7年度は生徒数、1学年163名・2学年182名・3学年194名、合計539名でスタートとなります。

「進め！雀！ ステップアップ」をバージョンアップ！

雀宮中学校で右のような「進め！雀！ ステップアップ」のロゴが使われてから10年目となります。今年度、「ステップアップ」の意味を再確認するとともに、学校教育活動に組み込むことでバージョンアップを目指すこととしました。以下に主な取組を紹介します



- ① ステップアップタイム・・・自身の学びを振り返り、学びをつなげる時間
- ② 書くことステップアップ・・・書くことを通して、じっくり考えながら自分を表現する活動
- ③ ステップアップルームの充実・・・心の安定や安心できる居場所の確保

今後とも、子どもたちがいきいきと活動し、健やかでたくましい成長（ステップアップ）を支える教育活動を推進して参ります。また、学校だよりや学校ホームページを通じて、学校での様子をご家庭や地域にお伝えしていきますので、本校の教育活動へのご理解・ご協力を宜しくお願いいたします。

「小さな親切実行章」をいただきました



今年1月末の夕方、下校途中の本校生徒が、暗くなり道に迷って困っている様子の高齢男性に声をかけました。一緒に連れ立って案内しているところを本校職員が見かけて手助けしたことで、無事に帰宅となりました。翌日、その方が来校され、子どもたちへの感謝の言葉をいただきました。この行いについて、VG すずめの松本様から「小さな親切実行章」の推薦をいただき、25日(金)に「小さな親切」運動本部事務局の方から実行章が授与されました。これからも学校全体に「小さな親切」の輪が広がることを期待します。

「入学式式辞」 ～要約版～

百六十三名の新入生の皆さん、雀宮中学校への入学、おめでとうございます。
皆さんは、中学生になる喜びを胸一杯に、今日の日を迎えられたことと思います。
新しい環境、新しい仲間、心配や不安なことも多くあるでしょうが、焦らず、
一步一步、前に進んでほしいと思います。

雀宮中学校は、皆さんの先輩や地域の方々が、輝かしい歴史と伝統を築き上げてきた
すばらしい学校です。

教育目標での 目指す生徒の姿は、「心豊かで思いやりのある生徒」、
「主体的に学び 考え深い生徒」、「体を鍛え たくましい生徒」 です。
また、学校スローガン「進め、雀 ステップアップ」のもと、一人一人がめあてや目標を掲
げ、己の成長に向け、さまざまな活動に取り組むとともに、「雀中全員ボランティア」の
思いやりの精神にあふれ、学校生活はもとより、地域のボランティア活動など、人と人が支
え合い 助けあうことのできる生徒がたくさんいます。

中でも、体育祭での気迫ある雀中そーらん、文化祭 合唱コンクールでの心震える
ハーモニーなど、担任の先生やクラスの仲間とともに、感動的な体験ができると思いますの
で、楽しみにしててください。

そのためにも まずは、生活のリズムを大切に、食事・睡眠・運動などの質を高め、健康
的な生活を心がけてください。最初は、戸惑うこともあるでしょうが、先生方が皆さんを
見守りながら、優しくサポートしてくれます。安心して、中学校に通学してください。

雀宮中学校校歌の歌詞に「純情と進取の気風 ここに燃え立つ」という言葉があります。

純情とは 邪心がなく 清らかなこと

進取とは 困難や課題にも積極的に取り組む こと

気風とは 言動に表れる人の心の性質 を意味します。

皆さんの入学とともに、純情と進取の気風がより一層 盛んに燃え立つこと楽しみに思う
とともに、期待をしています。

皆さんには、心豊かに、たくましく 成長してほしいと思っています。

結びに、本日ご出席いただいた皆様方のご健勝と、新入生をはじめとする、本校全生徒
五百三十九名の健やかな成長を願い、式辞といたします。

令和七年四月九日 宇都宮市立雀宮中学校長 金橋 由美子